

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Desain Penelitian

Desain penelitian adalah semua proses yang diperlukan dalam perencanaan dan pelaksanaan penelitian. Desain dalam perencanaan penelitian bertujuan untuk melaksanakan penelitian, sehingga dapat diperoleh suatu logika, baik dalam pengujian hipotesis maupun dalam membuat kesimpulan. Desain rencana penelitian yang baik akan dapat menterjemahkan model-model ilmiah, ke dalam operasional penelitian secara praktis. Sedangkan desain pelaksanaan penelitian meliputi proses membuat percobaan ataupun pengamatan serta memilih pengukur-pengukuran variabel, memilih prosedur dan teknik sampling, alat-alat untuk mengumpulkan data kemudian membuat coding, editing dan memproses data yang dikumpulkan termasuk proses analisa data serta membuat laporan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan penelitian deskriptif kualitatif yaitu merupakan penelitian yang termasuk dalam jenis penelitian kualitatif. Tujuan dari penelitian ini adalah mengungkap fakta, keadaan, fenomena, variabel dan keadaan yang terjadi saat penelitian berjalan dan menyuguhkan apa adanya.

B. Jenis dan Sumber Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ada dua yaitu data kualitatif dan data kuantitatif. Data kuantitatif adalah data yang berupa bilangan, nilainya bisa berubah-ubah atau bersifat variatif. Adapun jenis data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif yaitu data yang tidak berupa angka yang tidak dinyatakan dalam satuan hitung tertentu dan dinyatakan dalam bentuk kalimat. Dalam penelitian ini, yang termasuk data kualitatif adalah pernyataan yang berhubungan dengan sistem informasi akuntansi penerimaan kas.

Adapun sumber data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Data primer adalah data yang dikumpulkan, diamati, dan dicatat langsung oleh peneliti dari sumbernya dan memerlukan pengolahan lebih lanjut.
2. Data sekunder adalah data yang diolah dan diperoleh oleh peneliti dari pihak perusahaan maupun dari luar perusahaan yang berkaitan dengan permasalahan yang diteliti.

C. Metode Pengambilan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini antara lain:

1. Wawancara

Metode wawancara atau interview adalah tanya jawab langsung dengan responden penelitian. Secara definitif wawancara atau *interview* dapat

dipandang sebagai metode pengumpulan data dengan jalan tanya-jawab sepihak yang dikerjakan dengan sistematis dan berlandaskan kepada tujuan penelitian (Hadi, 2004:218). Wawancara dilakukan terhadap karyawan bagian keuangan dan akuntansi di PT Dewi Sri Putra.

2. Observasi

Metode observasi adalah pengamatan secara langsung pada suatu objek yang akan diteliti dengan tujuan untuk memperoleh gambaran mengenai objek. Di mana peneliti berpartisipasi langsung di perusahaan pada bagian kasir dan keuangan. Metode ini digunakan untuk melakukan pengamatan secara langsung mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan kas di PT Dewi Sri Putra.

3. Dokumentasi

Metode dokumentasi adalah pencatatan atas data yang diperoleh dari kumpulan dokumen-dokumen di lokasi penelitian terkait. Metode dokumentasi dilakukan dengan cara mengumpulkan data mengenai dokumen dan data-data yang dibutuhkan untuk penelitian mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan kas dari piutang di PT Dewi Sri Putra.

D. Metode Analisis data

Dari data yang diperoleh kemudian disajikan berdasarkan analisis. Data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif yaitu analisis yang tidak didasarkan pada perhitungan statistika yang berbentuk angka, dengan cara

membandingkan antara teori dan fakta yang terjadi dalam perusahaan mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan kas dari piutang di PT Dewi Sri Putra.